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L'Italia dei Valori bacchetta Ricci eapre all'Ipotesi bastiolA 

La caserma? A Mezzomiglio
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Alla luce della rapina 
avvenuta recentemente in una gioielleria bastiola, si 
riaccende il dibattito tra Bastia Umbra eAssisi circa 

'la posizione del commissariato della polizia. Questa 
volta a parlarne è il circolo dell'Italia dei Valori: 
"Riteniamo inopportuno ecampanilistico l'atteggia
mento del sindaco di Assisi, Claudio Ricci, nei ri
guardi dell'ipotesi di un decentramento dell'attuale 
commissariato di polizia, attualmente incastrato nei 
vicoli di Assisi. Una sede alternativa della sede, se 
non nella nostra città come proposto dal sindaco di 
Bastia Umbra, Francesco Lombardi, potrebbe locar
si quantomeno nelle prossimità del Mezzomiglio, o 
in altro luogo dove sia possibile in termini di viabili
tà raggiungere nel minor tempo possibile il teatro 
del crimine, sia per ciò che riguarda Bastia Umbra 
che la frazione di Santa Maria degli Angeli. Sema 
contare che una simile collocazione avrebbe un p0
tere deterrente sulla criminalità". Ma il ragionamen

to dell'Idv sul posizionamento della caserma di poli
zia non è che un aspetto di un discorso più ampio. 
"Riteniamo che Bastia Umbra stia attraversando 
uno dei momenti più difficili dal dopoguerra" di
chiarano dal circolo Idv "siamo preoccupati sotto 
diversi aspetti, da quello economico aquello socia
le, che, messi assieme, ci danno il senso di una 
profonda crisi da non minimizzare come fanno in 
tanti, amministrazione comunale compresa, ma da 
affrontare con serietà eimpegno. Invece, assistiamo 
a un implacabile degrado della società civile. TI 
senso di comunità, appartenenza esolidarietà verso 
le fasce più deboli della popolazione vanno lascian
do il posto asfaldamento sociale eculturale, mentre 
avanzano comportamenti determinati dall'egoismo 
individuale, che vanno dalla maleducazione, all'ar
roganza, al sopruso eal vero e P1'Qprio crimine. Gli 
episodi di cronaca nera degli ultimi giorni ce ne 
danno una drammatica conferma". 

Disagiper ilparcheggio e troppe carku:cegettaleper terra 

Agriumbriamette anudo iproblemi
 
BASTIA UMBRA (a.g.) -Il successo di Agriumbria 
fa riflettere. Tanto interesse di pubblico eaddetti ai 
lavori merita un'organizzazione logistica ancora mi
gliore; se possibile. Euna seria eefficace valorizza
zione della vecchia zona industriale, anche alla 
luce dell'approvato progetto di messa in sicurezza 
delle sponde del fiume Chiascio. Nell'ultimo fine 
settimana la fiera dedicata all'agricoltura ha regi
strato presenze da record, alla faccia delle condizio
ni meteorologiche che hanno portato pioggia nel 
giomo di chiusura della manifestazione. In moltis
simi hanno scelto anche quest'anno di non rinun
ciare a esposizioni, conferenze e contatti commer
ciali riguardanti il mondo dell'agricoltura; il che 
premia innegabilmente la costanza el'impegno de
gli organizzatori dell'appuntamento annuale. Proba
bilmente, ciò che potrebbe essere migliorato è il 
coordinamento dei servizi legati all'Agriumbria. 
Un esempio? La gestione dei posteggi. In verità; 

Ma l'opposizione attacca: "Servono scelte più coraggiose" 

Scontro sul bilancio in consiglio
 
L'a&sewre Mawucd: ''Newun aumento efando di solidarietà"
 

ASSISI -Un bilancio "estremamen
te articolato eattento", oche si per
de "in mille rivoli"? Sono queste le 
due visioni emerse ieri pomeriggio 
nel 1:orso del consiglio comunale 
nel quale si è discusso del bilancio 
di previsione 2009, presentato a 
braccio da Mareno Massucd. "Per 
noi, ha èsordito l'assessore al bilan
cio, è fondamentale fare le cose sen
za e.ntrare nelle tasche dei cittadini. 
Anche quest'anno tasse etariffe re· 
steranno invariate, ci sono varie 
agevruarioni per anziani, disabili e 
disoccupati, il mantenimento della 
quattordicesima e la creazione di 
un fondo di solidarietà per le fami
glie. Sono previsti investimenti su 
diversi fronti acominciare dal turi· 
smo, e se alcuni di questi sono 'li
mitati', èperché abbiamo stilato il 
bilancio tenendo conto di tutte le 
esigenze del territorio: se una cosa 
non sarà fatta nel 2009, è sicura
mente prevista per i prossimi an-· 
ni". Capitolo a parte meritano i la· , 
vori pubblici: "Per sostenere edare 
impulso immediato all'economia, 
ha spiegato Massucci, abbiamo pre
visto investimenti e nuove opere 
che non sono importanti SQ10 a li
vello locale". Presentazione conte
stata dall'opposizione: il capogrup
po del Pd Claudio Passeri ha sottoli
neato come "in questo momento di 
grande difficoltà c'è bisogno di sce~ 
te coraggiose. Bisogna investire nel 
turismo e nelle zone strategiche di 
Assisi, ma la gestione degli eventi è 
.hammentaria e la maggior parte 

Consiglio 
Nel corso 

della seduta 
dedicata al 
.. bilancio 
annunciata 

la nascita 
del nuovo 

gruppo del' 
Pdl assisano 

L'appunta...ento
 

delle iniziative sono a malapena di 
rilevanza regionale". In tema di tu
rismo, Antonio Lunghi dell'Udc ha 
proposto di "utilizzare i proventi 

dei check point", mentre l'assesso-, 
re Leonardo Paoletti si èdetto "cer
tamente non contento dei fondi a 
disposizione, ma mi adeguo perché 

tutte le voci del bilancio - tra cui 
l'edilizia - sono importailti". Fran
co Matarangolo della Mongolfiera 
ha invece parlato di "un bilancio 
che forse pot~ andare bene 2an
ni fa, ma sbagliato in questo mo
mento ili crisi". Alle critiche ha ri
sposto direttamente Claudio Ricci, 
che ha parlato di un bilancio "di 
alto profilo. Certamente si può fare 
di più e meglio, ma crediamo che 
questo bilancio sia all'altezza di 
una città come Assisi". Ese il consi
gliere Rino Freddii ha parlato di 
"un bilancio che lascia molti soldi 
in tasca alle famiglie", Gianfranço 
Gambucci del Pd ha rilevato' che 
"non è detto che non variare le tas· 
se da anni eanni aquesta parte sia 
una cosa positiva, perché icittadiiti 
risparmiano, ma poi mancano i vi
gili". Due le comunicazioni amar
gine del consiglio: Lucio Cannelli, 
presidente del consiglio, Annibale 
Vescovi, segretario comunale di FI, 
eDelfo Berretti di An hanno parte
cipato al congresso del Pd! dello ' 
scorso weekend ed a breve ci sarà 
un gruppo del nuovo partito anche 
nel consiglio comunale di Assisi. 
Edo Romoli del Pd ha invece comu
nicato che la Procura della Repub· 
blica lo ha considerato parte offesa 
(il consigliere ha denunciato alcune 
false documentazioni) e chiesto al 
comune se avesse voroto costinrirni 
parte civile. "L'ufficio legale, ha ri
battuto il sindaco, valuterà eventua
li iniziative da intraprendere". 

Flavia Pagliochini 

nel fine settimana sono stati presenti molti addetti. 
ai lavori, che con zelo hanno cercato di dirigere il 
più possibile la situazione; tuttavia, proprietari e 
affittuari dei capannoni dell'ex pollificio hanno 
faticato a trovare parcheggio in prossimità delle 
proprie sedi lavorative. Responsabilità in gran par
te degli ospiti, che hanno preso le strade per per
corsi pedonali enon si sono risparmiati nemmeno 
nel gettare per terra il materiale cartaceo pubblici
tario ricevuto alla fiera. Una situazione non nuova, 
che si ripete in occasioni di altre manifestazioni 
organizzate presso il Centro fieristico regionale. La 
soluzione ideale? Non colpevolizzare chi lavora per 
rendere il Maschiella un punto di riferimento per 
le fiere del centro Italia, ma cercare una soluzione 
che contemporaneamente soddisfi le esigenze di 
chi presso la zona industriale svolge attività profes
sionali e completi l'efficacia di organizzazioni di 
cui i cittadini bastioli possono andar fieri. 

Invito al Comune a ripensarci 

Caos in via San Paolo
 
Ildivieto di sosta
 

non piace ai residenti
 

Proteste In via San Paolo cresce la rabbia 
) 

ASSISI (fla.pag.) - I parcheggi 
stellari saranno utili ai turisti, 
ma agli assisani la macchina pia
ce averla sotto casa, cosa che in 
via San Paolo il Comune - con 
cartelli di sosta vietata 0-24 •ha 
reso impossibile, almeno in alcu
ni tratti. Da alcuni giorni, infat
ti, èvietato ai residenti parcheg
giare all'inizio dellil via, dove è 
vero che ci sono alcuni negozi, 
ma c'è anche più spazio, che 
manca dove il Comune ha inve
ce concesso il parcheggio, con 

, persone costrette a lasciare l'au
to piuttosto lontano da casa. Ese 
c'è chi già pensa a forme di di
sobbedienza 'civile' (della serie: 
io parcheggio comunque), sono 
in molti a chiedere al,Comune 
una parziale JIlarcia indietro, 
consentendo il parcheggio di not

te, a negozi chiusi. "Non voglia
mo far polemica contro nessu- . 
no, spiega uno dei residenti inte
ressati, ma è impossibile che 
per pochi commercianti - dato 
che non tutti sono d'accordo -si 
eliminino posti auto laddove c'è 
più spazio per parcheggiare". La 
polemica non ènuova: nei mesi 
scorsi, ai residenti era giunta v0

ce di una petizione firmata dai 
negozianti sempre per impedire 
il parcheggio di fronte ai negozi: 
"Nessuno di noi residenti ha 
mai parcheggiato di giorno da· 
vanti ad un'attività commercia
le, neanche se la casa è sopra il 
negozio: eallora perché gli stessi 
commercianti che noi rispettia
mo vogliono impedirci di par
cheggiare l'auto sotto casa quan
do i loro negozi sono chiusi?" 

Tra puntualizzazioni e difficile quadratura si liparla di Bogliari 

ncentrosinistra fatica a trovare l'intesa
 
BASTIA UMBRA - Del Genio e Caimmi, del-
1'ldv, fanno precisazioni su ipotizzati accordi 
con il Pd esostegno al candidato sindaco Anto
nio Criscuolo. L'equivoco nasce dalla propo
sta del segretario del Prc, Amelia Rossi, che ha 
esteso un invito alle forze del centrosinistra, 
Rosella Arlstei, Antonio Criscuolo e Vmcenzo 
Del Genio compre&,i, perché si componga una 
coalizione larga su basi programmatiche comu
ni. Nessuno ba quindi parlato di candidato 
sindaco, tanto meno la Rossi, che da sempre 
porta avanti_la causa dene azioni concrete nei 
confronti dei cittadini bastioli, prima di qualsi
voglia incarico politico apicale da attribuire.' 
La proposta, sposata con calore da Criscuolo, 
ha accolto anche il favore di Del Genio, candi
dato a sindaco dell'ldv, che aveva dichiarato:. 

"Sposiamo assolutamente appieno il desiderio 
' di confronto del Prc e, anche in previsione di 

questi incontri, siamo già in contatto con il 
candidato Criscuolo". 1"1 frase lasciava inten
dere che tra· i candi9élti fosse avvenuto un 
confronto a proposito della partecipazione al· 
tavolo convocato dal Prc, e non un accordo 
politico di sostegno a Criscuolo da parte del
l'Idv. Eppure, Del Genio tiene a precisare: 
"Intendevo sostenere che l'accordo col Pd eia 
auspicabile solo e soltanto se la candidatura a 
sindaco di Criscuolo fosse stata ritirata' e si 
fosse andato a cercarne un'altra condivisa". li 
segretario Idv, Pietro Caimmi, rincara: "Non 
possiamo accettare la candidatura di Criscuo
lo perché non ha il profilo adatto per stare nel 
Patto Etico, sul quale l'ldvsi gioca la sua 

faccia e quella dei suoi singoli appartenenti". 
Precisazioni che gettano benzina sul fuoco dei 
boatos che vogliono Criscuolo come candidato 
provvisorio, pronto a farsi da parte per mette
re acapo del centrosinistra il già sindaco Lazza
ro Bogliari. Sarebbe lui, insieme al collega 
Brozzi, che starebbe contattando molti noti 
imprenditori bastioli per comporre una lista 
per le amministrative 2009. 
Intanto Roberto Capocchia, coordinatore co
munale piddino, critica la volontà del candida
to di centrodestra, Stefano Ansideri, di abolire 
l'lscop, comunemente conosciuta come tassa 
di scopo: "Una berlusconata! li candidato wo- . 
le bloccare la realizmzione di opere importan
t·"1 • 

Alberta Gattucci 
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